
広報委員会結果報告 

 日  時：令和 5 年 9 月 28 日（木） 

午後１時 20 分～午後 2 時 20 分 

 場  所：委員会室 

 出席委員：委員長 山田清一   副委員長 小出義一 

 委  員 有留麻由 芳金秀展 鈴木幸彦 渡邉昭司 

 オブザーバー 副議長 澤田勝 

                                    

○山田清一委員長 

 これより協議題１の市議会だより第 229 号の編集内容についてを議題とします。 

編集内容についての確認事項は、以下４点となります。 

・1 頁から 10 頁の割振りは、現時点においては 9 月 1 日の委員会で協議したとおりで変更はない 

ものとする。 

・表と裏面に掲載する Q イズ!GIKAI へ GO!!の開催報告について、文字の記載は少なくし、写真

か 

ら当日の動きが伝わる工夫をする。また、表と裏面を広げた A3 サイズの紙面でレイアウトを作成し、

より多くの参加者を掲載することとする。 

 ・2 頁から 5 頁の一般質問の原稿について、協議のあった箇所については、事務局から執筆者へ修 

正の連絡をすることとする。 

・9 月定例会の決算認定に係る討論の原稿の執筆依頼を本日付けで行い、提出期限は 10 月 

2 日(月)までとする。 

 

編集内容について、他になにかありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

ないようですのでこの件はこれで終了します。続きまして、協議題 2、その他を行います。 

令和 6 年度の議会だより発行に係る予算案等についてを行います。 

頁数については、例年と同様に年間 54 頁の校正とします。一般質問を行う議員の人数によって

各号の頁使用幅が変わるため、掲載できない案件が出た場合は、QR コードを活用し、詳細情報を

ホームページから提供していくこととします。 

発行部数についても、例年と同様に市報折込部数に議会だより単独で 200部を加えた部数を発

行することとします。200 部の主な内訳は、視察来訪者全員に配付するために準備しているものです。

コロナ禍が落ち着き、視察に来られる市議会が増えているため、必要な部数と考えますが、ICT 化が

進み、タブレットを利用する議会が増えていますので、紙媒体でお渡しする部数については、今後の課

題として検討していくこととします。 

このことについて、委員会から他にありましたらご発言お願いします。 

【「なし」との声あり】 

 ないようですので、これで終了いたします。 


